

9月8日(金)6年生、後期課程の校舎で体験



8日（金）に6年生が後期課程の校舎を訪問しました。

前期課程の子供たちにとっては、後期課程の様子を知り、進級に向けて見通しをもったり、目標をもったりするよい機会となります。また、後期課程の生徒にとっては、自分たちの学びの姿勢を後輩に伝える貴重な機会となります。

普段は前期課程の校舎で最高学年として立派な姿勢を見せており6年生。この日は、ちょっと緊張気味。はじめは、チャレンジテストに真剣に取り組んでいました。



授業参観

次に授業参観。教科担任の先生方の専門的な授業や、後期課程の生徒の主体的な学びの姿勢を、目をキラキラさせながら見学していた6年生。憧れの気持ちを抱いたようです。

校舎の装飾や掲示物、各教室の様子も楽しく見学する姿が見られました。はじめこそ緊張していましたが、徐々に持ち前の好奇心を發揮して、積極的に校内を見学し、たくさんの発見をしていました。



8年生との座談会

最後は8年生が6年生の疑問に答えてくれる座談会でした。8年生が、笑顔で6年生の心を解きほぐしてくれ、どのグループも和気藹々と話に花を咲かせていました。部活動のこと、学習内容のこと、行事のこと、そのほか、先輩後輩だから話せる内容だったようで、6年生も大満足で帰ってきました。

これからもたくさんの方と交流を図っていきたいと思います！